

いよいよプールも始  
子どもたちが、つかい食

いよいよフルールも始まり、もうすぐ夏本番ですね！暑い日が続くと、食欲も落ちてしまいがちですが、さっぱりしたメニューへ少し味付けをいつつもより濃いめにするなどして子どもたちがしっかりと食べて遊べるようにしています。大好きなフルールを存分に楽しむためにも、早寝早起き朝ごはんを心がけましょう。また、夏野菜もたくさんメニューに取り入れています。トマト、ピーマン、なすなど、苦手な子もいるかもしれませんが、自分の夏野菜をご家庭でもどんどん取り入れてくださいね。夏野菜は水分を多く含み、体温を下げる働きがあります。汗をかいて失われるミネラルやビタミン類も豊富で、だるさや疲れをとってくれます。生食や簡単な調理法でおいしく食べられます。

○水分補給を十分にしましょう  
　・お茶、水を飲む。　・毎回の食事に汁ものを添える。  
○夏に適した食べ物○　・おやつにも水分を添える  
　・ビタミンB1を含む食材、豚肉を使った料理をしてみよう!  
　豚肉には、ビタミンB1が豊富に含まれています。生姜と一緒に生姜焼き、ボリューム満点とんかつ等。  
　・生姜やニンニクはもちろん、カレー粉や梅肉、レモンや青じそなど、ちょっとした風味もプラスすると食事の美味しさがぐんとUP!  
　・夏バテを防ぐ!パワーを秘めた夏野菜!!  
　旬の夏野菜には、ビタミンなどの栄養素がたっぷり含まれています。そして、体の熱をとり冷やしちっかり食べて暑さを乗り切ろう!  
○しっかり眠って疲れをためない〇  
　・睡眠不足解消法! つわりとりき! トコ

